

 <p>Alcaldía de Popayán</p>	<p>Creo en POPAYÁN[®]</p> <p>SECRETARÍA DE SALUD</p>	<p>ALCALDÍA DE POPAYÁN ESE POPAYÁN PLAN DE INTERVENCIONES COLECTIVAS 2022 -CONTRATO INTERADMINISTRATIVO 20221800021277 de 2022</p>	 <p>Empresa Social del Estado POPAYÁN E.S.E. Trabajamos de</p> <p>PIC Plan de Intervenciones Colectivas - Popayán</p>
--	--	---	---

<p>1.DIMENSION PLAN DECENAL DE SALUD PUBLICA: Dimensión 9 Gestión diferencial a población vulnerable</p>
<p>2. META SANITARIA: Realizar jornadas de salud dirigida a población vulnerable en área urbana y rural del municipio de Popayán: habitante de calle.</p>
<p>3.ACTIVIDAD Actividad 3: Realizar jornadas de salud dirigidas a población vulnerable en área urbana y rural del municipio de Popayán: habitante de calle IE Los Comuneros. Sede Galán 1, barrio Alfonso López.</p>
<p>4.OBJETIVO: Realizar una jornada de salud en zona rural preferiblemente en una vereda priorizada por la secretaría de salud municipal (Teniendo en cuenta las orientaciones para el desarrollo de la Jornada de salud en el marco del Plan de Salud Pública de Intervenciones Colectivas – PIC). (Tamizaciones, vacunación COVID y esquema regular, estrategias de detección temprana y protección específica, salud oral, medicina general, enfermería, juegos para niños, entre otros)</p>
<p>5. DESCRIPCIÓN DE LA ACTIVIDAD:</p> <p>5.1 descripción de la convocatoria -Se logró realizar convocatoria a través de oficios y de manera presencial a diferentes dependencias e instituciones como EPABS, Bomberos, Policía Nacional, Tropicana Se convoca a las dimensiones del PIC a participar, confirmando los servicios de: Valoración de riesgo cardiovascular, Tamizaje presión arterial; Prevención de suicidio, consumo SPA, sensibilización en VGB-ITS –VIH SIDA; Educación en derechos sexuales y reproductivos; Tamizaje prueba VIH; Vacunación contra la influenza mayores de 60 años; Vacunación covid. Stand informativo de estilos de vida saludable, derechos sexuales y reproductivos, cáncer de mama y cuello uterino. -Se realiza convocatoria a la comunidad a través de 3 medios: cuñas – infografía a través de los medios contratados en el PIC y sus redes sociales y, a través de la divulgación directa con el voz a voz por las calles de Popayán por parte de la líder encargada de la dimensión 9, Rocío Bonilla. -logística: Desde el PIC se realiza apoyo con la logística: mesas, sillas y refrigerios para los funcionarios asistentes al evento para el 25 de noviembre de 2022.</p> <p>5.2 Fecha de la actividad Viernes 25 de noviembre de 2022, de 8:00am a 2:00pm</p> <p>5.3 Comuna: 6</p> <p>5.4 barrio: Alfonso López.</p> <p>5.5 número de participantes de la comunidad Con una asistencia en listados de 16 personas firmantes, de las cuales 13 son hombres y 3 son mujeres.</p> <p>5.6 Compromisos</p>

 <p>Alcaldía de Popayán</p>	<p>Creo en POPAYÁN[®]</p> <p>SECRETARÍA DE SALUD</p>	<p>ALCALDÍA DE POPAYÁN ESE POPAYÁN PLAN DE INTERVENCIONES COLECTIVAS 2022 -CONTRATO INTERADMINISTRATIVO 20221800021277 de 2022</p>	 <p>Empresa Social del Estado POPAYÁN E.S.E. Trabajamos de</p> <p>PIE Plan de Intervenciones Colectivas - Popayán</p>
--	--	--	--

Continuar con la realización de jornadas de salud para la población habitantes de y en calle en el municipio de Popayán.

6. DESARROLLO DE LA ACTIVIDAD

Se logró realizar la jornada con la presencia del Plan de intervenciones colectivas en Quintana, garantizando la atención a la comunidad.

7. LOGROS: Con una asistencia en listados de 16 personas firmantes, de las cuales 13 son hombres y 3 son mujeres. 4 de los asistentes no recordaban sus números de identificación y se realizaron varias atenciones en crisis ya que, al hablar con ellos, manifestaban que no se habían sentido tenidos en cuenta y empezaban a contar sus historias que, en la mayoría, eran bastantes fuertes por las situaciones de riesgo y peligro a las cuales han estado expuestos.

Se lograron diligenciar 29 formatos de caracterización de habitantes de calle.

Aproximadamente más de 10 personas se presentaron bajo efectos de sustancias psicoactivas.

Se presentaron de Sanitas dos profesionales en la parte de higiene oral, de ASMET el equipo administrativo, auxiliares y personal de aseguramiento en salud; Tropicana se presentó haciendo entrega de ropa que había recolectado en una donaton.

Se presentó el personal de Bomberos para facilitar la ducha y Horisoes con un biombo que funciona como cubículo de ducha para las personas.

Igualmente, se hizo presente la academia de peluquería Francia que preste servicios de barbería y peluquería a la población beneficiada.

La Registraduría se presentó con dos funcionarios para facilitar procesos de documentación con la población que lo necesitara.

Se logró realizar atención en:

- Educación en derechos sexuales y reproductivos /prevención de VBG: 20 personas
- Sensibilización sobre TB: 20 personas
- Atención en salud mental/ prevención en consumo de sustancias psicoactivas/ Educación en derechos sexuales y reproductivos /prevención de VBG: 20 personas
- Higiene oral: 25 personas

La entrega de logística: mesas y sillas se demoró en llegar al lugar de la actividad.

Se logró realizar la ejecución de la actividad sin dificultades. El mobiliario solicitado (mesas-sillas-carpas no llegó al lugar. Se debieron hacer las atenciones con mobiliario de la institución educativa, que fue facilitado por parte de la comunidad)

9. OPORTUNIDADES DE MEJORA Y LECCIONES APRENDIDAS:

Continuar realizando jornadas donde la población rural de Popayán acceda a jornadas de salud, garantizando el acceso a sus derechos.



Creo en
POPAYÁN[®]
SECRETARÍA DE SALUD

ALCALDÍA DE POPAYÁN
ESE POPAYÁN
PLAN DE INTERVENCIONES COLECTIVAS
2022 -CONTRATO
INTERADMINISTRATIVO
20221800021277 de 2022



Empresa Social del Estado
POPAYÁN E.S.E.
Trabajamos de



10. CONCLUSIONES:

Estas jornadas fortalecen a la población garantizando el acceso a derechos en salud.

11. EVIDENCIAS:

Listado de asistencia

cuña

Pieza publicitaria evidente en redes sociales

Fotografías:



